Viernes 23.10.20
EL NORTE DE CASTILLA

PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 19

Santa Marta participa en el VI **Encuentro Estatal de Unicef**

Se celebra entre hoy y mañana de forma 'online' y toman parte 150 consejos de la infancia de España, que elaborarán un manifiesto nacional

desde hace varios años para poner en valor y dar relevancia al trabajo que se está realizando con la infancia en nuestro municipio. Toda esta labor no está pasando desapercibida como lo demues-

trabajo que se lleva realizando - tra el que Santa Marta esté pre sente en un encuentro nacional como único representante de Sa-lamanca en el que solamente participamos cuatro consejos de Castilla y León y que sea tenida en cuenta por Unicef».



Niños de Ciudad Amiga de la Infancia, wort

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes estará presente, a través del sello de 'Ciu-dad Amiga de la Infancia', en el VI Encuentro Estatal de Conse-jos de Infancia organizado por Unicef en el que solamente participarán 150 consejos de muni-cipios de toda España que se celebrará entre hoy y mañana, 23 y 24 de octubre.

Este año por la situación sani-taria se realizará 'online' mediante videoconferencia v Santa Marta contará con cuatro represen-tantes que trabajarán diferentes aspectos bajo el lema 'El para-güas de los derechos'.

Con las conclusiones de este encuentro se elaborará un mani-fiesto a nivel estatal que el Ayuntamiento adaptará a Santa Mar-ta de Tormes y que será compartido con todos los vecinos del municipio el día 20 de noviembre, día mundial de la infancia.

La concejal de Infancia, Esther Casado, ha explicado que «continuamos con la misma línea de

Peñaranda descubre mañana la talla restaurada de 'Cristo atado a la columna'

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La parroquia de San Miguel Arcángel de Peñaranda de Bracamonte acogerá mañana, la presentación de la restauración de la talla de Esteban de Rueda. 'Cristo atado a la columna', que ha sido realizada por la Funda-ción Las Edades del Hombre.

En el acto, que comenzará a las 18:00 horas, van a intervenir, el secretario general de la Fundación Las Edades del Hombre, Gonzalo Jiménez; el director del Ser-vicio diocesano de Patrimonio artístico y cultural de la Diócesis de Salamanca, Tomás Gil; y el párroco de Peñaranda, Lauren Sevilla-no. La talla, del siglo XVII, representa la flagelación de Jesús, y se encontraba en un trastero de la parroquia en el que se custodiaban objetos que se salvaron del incendio que asoló el templo parroquial de Peñaranda en 1971.

